

30.09.2015 - 09:30 Uhr

## Nouveauté mondiale: carvelo2go - le réseau de partage de vélos-cargos électriques démarre à Berne

Bern (ots) -

L'Académie de la mobilité SA lance le mercredi 30 septembre 2015 à Berne "carvelo2go", le premier réseau de partage de véloscargos électriques au monde. Via la plateforme carvelo2go.ch, les personnes intéressées peuvent réserver pour un certain nombre d'heures des vélos de transport électriques auprès de stations installées à plusieurs endroits de la ville de Berne. Le projet-pilote carvelo2go.ch est intégré dans l'initiative suisse pour le vélo-cargo de l'Académie de la mobilité et du fonds de soutien Engagement Migros. La ville de Berne, le Touring Club Suisse et la compagnie BLS SA en sont les partenaires.

Les vélos-cargos ou vélos de transport se prêtent idéalement au transport de petits enfants et de marchandises en ville. Il est désormais fort simple de se procurer en ville de Berne un tel engin pour faire des transports ou pour en tester l'utilité pratique. Après un enregistrement unique et gratuit sur la plateforme www.carvelo2go.ch, on choisit un des vélos-cargos disponibles et on le réserve pour le nombre d'heures souhaité. Puis, on en prend possession contre paiement auprès d'un des sites d'hébergement ("hosts") du réseau carvelo2go.

## Les stations

Les exploitations et emplacement suivants servent actuellement de stations au projet: l'Académie de la mobilité SA, le TCS à divers endroits (not. à la Maulbeerstrasse et au Thunplatz), les gares BLS de Bümpliz Nord et Köniz, la librairie Haupt, Vetter Herzog, La Cultina, la Barbière, Coffeebreak Sàrl et Apfelgold. Ces "hosts" gèrent les clés et les batteries des 18 vélos-cargos formant le parc et peuvent, en contrepartie, s'en servir gratuitement durant certaines périodes pour leur propre exploitation. Cette organisation encourage l'utilisation de vélos de transport aussi bien dans le domaine privé que dans les entreprises et garantit de surcroît une exploitation optimale des vélos à disposition.

Le service de conseil en mobilité de l'office de la protection de l'environnement de la ville de Berne, le Touring Club Suisse de la région Berne-Mittelland et la compagnie ferroviaire BLS SA sont les partenaires de ce projet. TCS et BLS SA y participent avec leurs propres vélos-cargos qui peuvent également être réservés via la plateforme carvelo2go auprès de différents sites d'hébergement.

L'Académie de la mobilité prépare la participation d'autres villes à ce projet pilote afin d'offrir bientôt carvelo2go au niveau national avec des partenaires supplémentaires.

Projet pilote dans le cadre de carvelo, l'initiative suisse pour le vélo-cargo

carvelo2go est un projet de carvelo, l'initiative suisse pour le vélo de transport de l'Académie de la mobilité et du fonds de soutien Engagement Migros. L'objectif de cette initiative est de promouvoir le vélo-cargo en Suisse aussi bien pour les entreprises que pour les particuliers. "Avec carvelo2go, l'Académie de la mobilité prouve une fois de plus qu'elle ne se contente pas de réfléchir à l'avenir de mobilité, mais qu'elle entreprend aussi des actions concrètes", relève Joerg Beckmann, directeur de l'Académie de la mobilité SA.

Importante information supplémentaire:

samedi 3 octobre 2015, les vélos-cargos disponibles sur carvelo2go peuvent être testés gratuitement entre 11.00 et 16.00 heures dans le cadre d'une journée d'essai organisée aux gares BLS de Bümpliz Nord et Köniz.

\*\*\*\*\*

Présentation de l'Académie de la mobilité SA

Filiale du TCS, l'Académie de la mobilité travaille depuis 2008 sur des formes de mobilité durables et prometteuses en créant audelà des limites des associations un espace sans préjugé voué à la réflexion et à l'action créatives dans le domaine des transports. Ses programmes suivent trois grandes tendances en termes de transports: la décarbonisation du trafic individuel motorisé grâce à son électrification, la déprivatisation des outils de mobilité individuels dans le cadre de l'économie de partage ainsi que la démotorisation des transports urbains par la renaissance de la bicyclette. www.mobilityacademy.ch

Présentation du fonds de soutien Engagement Migros

Avec son fonds de soutien Engagement Migros, le Groupe Migros encourage facultativement des projets dans les domaines de la culture, de la durabilité, de l'économie et du sport. Les projets sont soutenus par les secteurs d'activité commerce, services financiers et voyages du Groupe. Les moyens financiers mis à disposition correspondent à 10% des dividendes versés annuellement par l'entreprise. Ce fond de soutien émane de la responsabilité que le Groupe Migros entend assumer face à la

société et complète les activités financées par le pour-cent culturel. www.engagement-migros.ch

Présentation des partenaires TCS et BLS SA

Le TCS aide toutes les personnes qui se déplacent. Par son engagement dans carvelo2go, le TCS soutient de nouvelles formes de mobilité. Durant la phase pilote, ses membres peuvent utiliser gratuitement les vélos-cargos. www.tcs.ch

La compagnie ferroviaire BLS se comprend comme une entreprise de mobilité novatrice. Elle cherche à offrir aux voyageurs un transport de porte à porte sans rupture grâce notamment à un plus grand choix de moyen de transport. Voilà le motif de son engagement dans le projet carvelo2go. www.bls.ch

## Contact:

Jonas Schmid, chef de projet carvelo2go auprès de l'Académie de la mobilité SA, jonas.schmid@tcs.ch, 058 827 34 22

Marcel Zimmermann, Touring Club Suisse, marcel.zimmermann@tcs.ch, 058 827 30 24

Service de presse BLS SA, media@bls.ch, 058 327 29 55

Peter Schild, service de conseil en mobilité, Office de la protection de l'environnement de la ville de Berne, peter.schild@bern.ch, 031 321 63 19

Note: les photos du lancement seront disponibles dès 13.00 heures sur carvelo.ch/fr/presse

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/fr/pm/100055576/100778513">https://www.presseportal.ch/fr/pm/100055576/100778513</a> abgerufen werden.